

## Formar médicos capaces de orientar en prevención de enfermedades reto de México en materia de salud

BOLETÍN No. 131 ->>

Carrera de Medicina entre las prestigiosas del país, cada año se coloca en los primeros lugares del ENARM

Estudiantes demuestran calidad en su práctica médica y destacan con mejores promedios en sus materias.

Entregan acreditación CONAEM a la carrera de Medicina

Formar médicos capaces de orientar a sus pacientes desde edades tempranas sobre estilos de vida saludables que eviten los padecimientos crónicos y que en este momento causan estragos en la salud de los habitantes del país, es el reto de México para el 2015, así lo señaló Ricardo Morales Carmona, representante de la Secretaria de Salud, Mercedes Juan López y conferencista Magistral en el IV Congreso Internacional de Estudiantes de Medicina de la UAA.

Destacó que es necesario que las nuevas generaciones de médicos orienten desde etapas tempranas sobre síntomas macros de las principales enfermedades crónicas que afectan a la población, en lugar de enfocarse a un modelo hospitalario de atención de padecimientos crónicos, lo cual sucede actualmente.

El funcionario federal expresó que es necesario realizar un cambio de formación en los médicos, y pensar en tener en el perfil curricular de estudiantes de medicina, muchos conocimientos de tecnología; además de promover bajo estas nuevas circunstancias, capacidades empatía con los pacientes al reconocerlos como otra persona y no como un objeto de estudio. El médico por lo tanto se convierte en facilitador, impulsando así una nueva generación de médicos que tengan la facultad de empoderar a sus pacientes para que estén mejor informados y logren mantener mejores estilos de vida; además de que puedan trabajar en equipos multidisciplinarios.

Al poner en marcha el IV Congreso Internacional de Estudiantes de Medicina, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes destacó la excelencia educativa que ha logrado este programa de pregrado que se ha colocado entre los más prestigiados a nivel nacional.

Felicitó a toda la comunidad de Medicina por estos logros académicos, abundó que sus estudiantes han logrado los mejores promedios de la Universidad, con lo que se demuestra también la dedicación que imprimen en sus estudios y que posteriormente se ven reflejados en su desempeño profesional al atender a sus pacientes.

Al tomar la palabra la presidenta del Consejo Mexicano para la Acreditación de la Educación Médica CONAEM, destacó la labor incansable y tenaz de la UAA para mantener a la carrera de Medicina en los estándares de calidad deseados, y reconoció especialmente al rector y decano del centro por su trabajo para alcanzar la acreditación de este organismo que tendrá vigencia hasta el 2019.



## Formar médicos capaces de orientar en prevención de enfermedades reto de México en materia de salud

En su mensaje invitó a los estudiantes y a los médicos en general a no permitir que exista deshumanización en la profesión médica, por el contrario que se ponga siempre la ciencia al servicio del ser humano con calidez; especialmente destacó que la práctica médica no lucha contra la muerte, si no a favor de una vida con calidad.

En su oportunidad, el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León destacó que la carrera de medicina se ha posicionado de manera destacada en el ámbito nacional, y cada año queda de manifiesto ocupando los primeros lugares en el Examen Nacional de Residencias Médicas ENARM, en donde actualmente se ocupa el 6º. lugar compartiendo créditos con las mejores escuelas de medicina en México.

Por su parte Miguel Ángel Mendoza, presidente de la sociedad de alumnos de la carrera de Medicina, expresó que este congreso permitirá a los estudiantes acercarse a temas que los instruirán sobre aspectos que no están incluidos en el plan de estudios y que enriquecen su formación integral; destacó que el Congreso tendrá 20 conferencias y 10 talleres, además de que se han convocado a 40 facultades de medicina de México y 3 países invitados.

En el evento estuvieron presentes Enrique Flores Bolaños, en representación del titular del ISEA; Alejandro Rosas Cabral, jefe del departamento de Medicina de la UAA; Antonio Avila Storer, ex rector de la UAA; así como docentes y estudiantes de la Institución. En el presídium fue invitado también Francisco Guel Saldívar, como hijo del Dr. Francisco Guel Jiménez, ex gobernador de Aguascalientes quien fue un benefactor de esta universidad y en particular de la carrera de medicina, y cuyo nombre da título a este Congreso.



